



記念誌発刊に 21世紀への躍進を想う

幕別町体育連盟会長 木 村 正 夫

幕別町体育連盟が20周年を記念して町をはじめ町民の皆様から物心両面の多大なご支援を戴き盛大に記念事業を施行して10年、早くも30周年を迎える、加盟団体18を数え各単位団体の体制充実は目覚しく本当におめでとうございます。町のスポーツ史をひとと総じて各年代にふさわしい運動が町民の手によって盛んになって来ましたが、とりわけ大正時代初期に芽生えたスポーツが遂次広がりを見せて80年、今日の盛会をもたらしていると言えます。それだけに、先輩の努力、苦闘、町民の支援協調、町理事者、教育委員会関係諸団体の一体となっての活動の積みかさねによってスポーツの盛んな町となり、幾度となく十勝へ、全道、全国に駒を進め又国体にも参加出来たなど等、すばらしくも輝かしい伝統を誇り得る町として成長したものと思います。

20年～30年にわたる10年間は、町民が日々のくらしにスポーツを如何に楽しいものにするか、そして1人1人が自分に適したスポーツを創造し、自分の健康に家族の健康増進に役立て、生活に安らぎと楽しさをもたらしスポーツに親しみながら幸せ多い家庭を築きあげた時代と言えましょう。

21世紀への10年余も、又、今までの延長線上にあって益々の推進と円熟期に入るものと信じます。高齢化時代の老若男女が健康で生きぬくスポーツの創造と思いやりに満ちた行届いた福祉社会を築くことこそ重要課題だと思います。

この時に30周年記念事業の施行は誠に意義深いものと考え、華々しさよりも落ち着きのある重みを感じる、そして体育連盟の総力を結集しての事業したいと念じながら1ヶ年の健闘を重ねて来ました。この間事業推進委員会を組織し、記念誌編集委員会をはじめ各委員会の各位の献身的な努力があり、町理事者をはじめ教育委員会の温かいご支援、関係団体、町民各位の陰陽にわたるご後援を背景に会員の総力によって盛会裡に終ることが出来ましたことを深く感謝申し上げますと共に、21世紀にむけ幕別町体育連盟の益々の充実発展とあわせ、幕別町の限りない躍進に期待をこめ稿を終らせていただきます。